

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unser Gottenheimer Wochenmarkt ist weit mehr als nur ein Ort, an dem Lebensmittel verkauft werden. Seit seiner Gründung im Jahr 2014 steht er für Qualität, Regionalität, Kultur und Begegnung.

Engagierte Besucher bringen Woche für Woche frische, hochwertige Produkte in unsere Gemeinde. Mit unserem Weinbrunnen, den Gesprächen zwischen den Marktständen und der Veranstaltungsreihe „Kultur auf dem Markt“ ist er zu einem lebendigen Treffpunkt unseres Dorflebens geworden.

Aktuell sehe ich dieses Stück Dorf-Gemeinschaft aber in Gefahr!

Die Besucherzahlen gehen seit einiger Zeit spürbar zurück. Für unsere Besucher bedeutet jeder Markttag Aufwand, Zeit und Kosten. Wenn sich der Verkauf nicht mehr lohnt, werden sie verständlicherweise wegbleiben müssen. Und wenn die Stände verschwinden, verschwindet am Ende auch unser Wochenmarkt – und mit ihm ein Ort der Begegnung, der Lebensqualität und der Identität unseres Dorfes.

Deshalb bitte ich Sie heute ganz persönlich:

Kommen Sie auf den Wochenmarkt.

Kaufen Sie dort ein – auch wenn es nur ein Teil Ihres Einkaufs ist.

Genießen Sie ein Glas Wein am Weinbrunnen.

Treffen Sie Nachbarn, Freunde und Bekannte.

Zeigen wir gemeinsam, dass uns unser Markt für unser Dorf wichtig ist.

Ein Wochenmarkt lebt von den Menschen, die ihn besuchen. Jeder Einkauf, jedes Gespräch und jede Empfehlung zählt.

Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass unser Dienstags-Markt auch künftig ein lebendiger Mittelpunkt unseres Dorfes bleibt.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr



Christian Riesterer
Bürgermeister